

# MESSESTAND IN FREIBURG

WIR.  
GEMEINSAM.  
STÄRKER.

**D**er gemeinsame Stand des BDK und der DGKFO ist im Rahmen der Industrieausstellung der Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Kieferorthopädie immer ein Anziehungspunkt für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Hier werden Fragen zu Politik und fachlichen Themen beantwortet, man kann gemütlich sitzen, Kolleginnen und Kollegen zum Gespräch treffen und es besteht ein Rundumservice der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des BDK und der DGKFO. Frau Böttcher-Maczuga, Frau Obermeyer, Frau Launspach und Herr Spacke machen nahezu alles möglich, wenn Probleme auftreten und Hilfestellung geleistet werden kann. Das BDK-Team reiste schon einen Tag vorher an, denn selbst das Kistenschleppen und der Standaufbau werden von unserem Team erledigt. Eben auch hier ein Rundumservice.

Zur großen Freude aller Beteiligten zeigte der diesjährige Messestand auch mit seinem Aufbau die vertrauensvolle und erfolgreiche Zusammenarbeit von BDK und DGKFO. Erstmals demonstriert das gemeinsam gestaltete Logo den Zusammenhalt der Deutschen Gesellschaft für Kieferorthopädie und des Berufsverbandes der Deutschen Kieferorthopäden für die Belange der Kieferorthopädie. ■





**„Erstmalig demonst-  
riert das gemein-  
sam gestaltete Logo  
den Zusammenhalt  
[...] für die Belange  
der Kieferortho-  
pädie.“**

